
TRAINER 1. MANNSCHAFT 

Servus liebe Eishockey Fans!

Die letzten fünf Jahre habe ich die DEC-Nachwuchsmannschaften trainiert und hatte dabei sehr viel 
Spaß. Trotzdem freue ich mich sehr, ein erneutes Mal (das mittlerweile vierte) „die Erste“ wieder mit 
viel Engagement zu übernehmen! 

Die Saison 2024/ 5 wird eine enorme Herausforderung für uns. Es gilt einen Umbruch einzuleiten und 
eine neue Mannschaft zu formen. Wir sind sehr erfreut, dass sieben ehemalige Nachwuchsspieler 
des DEC - nach Gastspielen in Rosenheim, Bad Aibling und Miesbach - den Weg zum DEC zurückge-
funden haben.

Mit einer gesunden Mischung aus erfahrenen Spielern, den jungen Wilden und einem hoffentlich 
starken neuen ausländischem Zuwachs sollten wir wieder eine schlagkräftige Truppe haben.

Leider müssen wir einige Abgänge verkraften; diese Lücken müssen wir versuchen zu schließen.

Es wird eine Gradwanderung werden! Zum einen müssen wir die jungen Spieler integrieren und zum 
anderen ist das Inzeller Eishockey Publikum sehr verwöhnt von den letzten Jahren und erwartet Er-
folge!

Mit der neuen Mannschaft - die 24 Spieler umfasst - haben wir es geschafft den Altersdurchschnitt 
von 32 auf 25 Jahre zu verringern. Dies ist für die Zukunft des Inzeller Eishockeys lebensnotwendig. 

Ich hoffe sehr, dass ihr liebe Fans, diesen Weg unterstützt und uns weiterhin die Treue haltet! 

Natürlich werden wir versuchen Euch ein attraktives Eishockey zu bieten und die Max Aicher Arena zu 
„einer Festung“ zu machen und Euch mit dem Sport zu begeistern. Bitte zeigt aber auch Geduld, denn 
der Sprung von den Junioren zu den Senioren ist nicht immer leicht! Mein Wunsch an Euch; unter-
stützt bitte dabei unsere Mannschaft! 

Zuletzt möchte ich mich bedanken bei all diejenigen, die das Inzeller Eishockey unterstützen! Ich 
denke an alle Gönner und Sponsoren, an alle Helfer und Ehrenamtliche (Zeitnehmer, Sprecher, Straf-
bankbetreuer, Kassierer…), und alle die, die unmittelbar mit der Mannschaft zu tun haben (die Fami-
lien, Mannschaftsbetreuung, medizinische Abteilung, Zeugwart, Mannschaftsführer…), aber auch die 
Presse und vor allem an unseren Abteilungsleiter Christian Surauer. Wenn ich jemanden vergessen 
habe, dann sorry!

Ich freue mich mit Euch auf eine erfolgreiche Saison und hoffe, dass Ihr uns zahlreich und lautstark 
unterstützt! 

Pino Dufter 


